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　年度最後のご挨拶となります。私がロータリーに入会させて頂いたのは、1989~1990年度
の坂巻ガバナー年度の後半の２月でした。２５年になります。その翌年は、春日部RCの石井治
ガバナーでした。石井ガバナーは、鍛冶屋は鍛冶屋をやりながら鍛冶屋になるのだ。ガバナー
もガバナーをやりながらガバナーになるのだとおっしゃっていました。今、その時が来てその
言葉の意味が良く分かりました。６月３０日までは、ガバナーを一生懸命にやり７月１日にな
って初めてガバナーになれるものと思います。
　年度を終わるに当たり思い起こしますと本当に色々な事がありました。良かったこと悲しか
ったこと、嬉しかったこと、残念だったこと、それを思い出しながら箇条書きに整理してみたい
と思います。

①　私に本当にガバナーが出来るのか？
　今でも私で良かったのだろうか、自問自答の毎日でした。今頃何を言ってるのかという声が
　聞こえますが実際問題、皆様のご協力で最終地点に辿り着きました。自分一人では何もでき
　ないのだと言うことが良く分かった１年でした。

②　７５クラブ公式訪問を終えて
　７月９日の浦和北RCから１２月３日の大宮シティRCまで全て訪問出来たことに感謝。
　夏の暑い日、台風の日、秋風が吹き始め寒さも感じる日、木枯らしが吹き寒さが身に染みた
　日、ダブルヘッダーの日、二日酔いの日、色々な日々でしたが、自分なりに決めていました、
　愚痴を言っても仕方ない。暑いの、寒いの、疲れたの、誰も助けてはくれません。各クラブの
　会長・幹事は笑顔で迎えてくれました。有難う御座いました。そしてクラブが良く見えました。
　見させてもらいました。これからです、元気なみんなが入れて下さいと言って来るようなクラ
　ブ作りをしましょう。期待しております。

③　７５クラブ独自の奉仕活動・親睦活動に脱帽
　本年はロータリーデーと言うことで殆どのクラブが地域で積極的に奉仕活動を実施して頂
　きました。詳細は別紙記録で発表させて頂きます。ユニークな、伝統的な、地域密着型の活
　動はご立派でした。

④　多くの新会員にバッジの贈呈
　手元の資料によると新会員数は、240名を超えている状況です。（6月末現在）新会員の皆さ
　ん本当におめでとうございました。良いクラブに入会しましたね。ロータリークラブは、大人
　の大学です。入学はあっても卒業はありません、多くの友人を作り良い出会いを期待してお
　ります。大学、大いに学んで下さい。自分から積極的に行動、活動してロータリーライフを楽
　しんで、良い人生を送りましょう。

国際ロータリー第２７７０地区
２０１４～１５年度ガバナー

濱 野  英 美（大宮シティＲＣ）　

「濱野年度を終わるにあたって」「濱野年度を終わるにあたって」



⑤　残念な事も有りました
　一つは６月末をもって、２５年の歴史にピリオードを打つ大宮南東RCの解散です、会員数
　の減少が一番の原因かも知れませんが、我々リーダーの支援不足もあったと反省しており
　ます。もう一つはクラブの合併です。杉戸RCと杉戸中央RCの合併、草加南RCと草加中央RC
　の合併です。それぞれ新生杉戸RC、新生草加中央RCとなり足腰の強いクラブとなって地域
　で存在感のあるクラブへと発展して頂けることをご期待申し上げます。

⑥　嬉しいことも沢山ありました
　本年度は、周年を迎えたクラブが２０クラブありました。本当におめでとう御座います。特に
　春日部ＲＣ、蕨ＲＣ、鳩ヶ谷ＲＣが５０周年でした。半世紀に亘る活動に頭が下がります。
　その他では、浦和東ＲＣ４５周年、八潮ＲＣ４０周年など立派な周年事業でした。周年行
　事をエポックにまた一段と飛躍しますことをご祈念致します。半田ＰＧの米寿、多くの会員
　が古希、喜寿を迎えられ本当におめでとう御座います。若いものを引っ張って行って下さい。
　益々のご活躍をご期待申し上げます。

⑦　地区に於ける「人づくり」
　青少年奉仕、米山記念奨学事業、IAC、RAC、ライラ、財団奨学生、大変なご苦労をおかけし
　ましたが、立派に所期の目的をクリア出来たと感謝申し上げます。今後の次代を担う若い力
　の息吹を感じた１年間でした。
　各ガバナー補佐、部門委員長、委員長、委員の皆さんの活躍は一生忘れません。有難う御座
　いました。紙面の都合で詳細は割愛しますが、感謝で一杯です。
　そして各クラブの会長・幹事のみなさん、会員の皆さん、「ロータリーは人づくり　そして奉仕」
　です、今後のそれぞれの立場での活躍をお祈り致します。

⑧　先輩ロータリアンに感謝
　ガバナーになって他地区も見えてきました。我が地区のPGの皆さんに特に感謝致します。い
　たらない私をサポートして頂き有難う御座いました。研修リーダーの森田PG、田中作次元RI
　会長そしてなんと言っても直属の上司であります北　清治RI会長にはご面倒、ご迷惑をお掛
　けし申し訳ありませんでした。しかし、私は北RI理事の時代にガバナーを出来、御指導頂け
　ましたことに本音で感謝と御礼を申し上げます。ジャパン　ロータリーデー　パートⅡ閉会時
　の北理事のご挨拶での涙は一生忘れません。

結びに関係しました全ての皆さんに感謝致します。

そして皆さんと一緒にロータリー活動が出来、

１年間一緒にいられたことに感謝します。

皆さんと一緒で良かった。

「ロータリーに輝きを」

「２７７０地区にもっと輝きを」
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　ロータリーの国際大会に参加するのは何回目で
あろう。古くはソウル大会、台北大会、ニース大会、大
阪大会、バルセロナ大会、ニューオリオンズ大会、リ
スボン大会、そしてサンパウロ大会、自分なりにそこ
そこなロータリアンだと思う。
　ロータリアンなら、やはり国際大会に参加するの
は当然であり、ある地域だけの感覚だけではなく世
界のロータリークラブであるから、世界中の仲間と
一堂に会するのは誠に痛快であり、遠方で開催され
る大会はまたそれなりの趣がある。
　今回のサンパウロ国際大会には濱野英美ガバナ
ー夫妻、井原實エレクト夫妻、浅水尚伸ノミニー他
で参加してきた。
　地区の役員ではあるが国際大会に行けば群衆の
一人、老いも若きも紳士も淑女も、仲間同士、夫婦同
士、姉妹（？）休憩用のベンチで会場を見渡すと時間
を忘れさせるものがある。今回はサンバのブラジル、
何かを期待しながら友愛の広場で開会までの時間
をつぶす。

　本会議場が開き人並みを作り入場、そこは平面な
フロアに扇状に椅子が並べられていた。既に正面の
席はほぼ満席、左翼中間の席に着いた。間もなくサ
ンバのリズムと歌声、繰り返しのリズムに飽きたこ
ろ、レディス　アンド　ジェントルマンの言葉で開会
した。ゲイリーC.K.ホアンRI会長の点鐘の後、サンパ
ウロ市長等地元の紹介、そしてABC順にロータリー
クラブがある国の紹介が始まる。オリンピック然り、
国旗と共にJapanと紹介されるとなぜか心に触れる
感動があるのは自然だろう。地区大会のクラブ紹介
も同じと考えて良いのではないか。200以上の国と
地域は、まさに世界のロータリークラブを感じるとこ
ろである。国の紹介のあと、恒例のRI会長のファミリ
ーの紹介、そして会長の言葉と続いた。これだけで1
時間を優に超え、既に会場は両翼まで満席、熱気で
充満していた。
　私達は開会式に参加することが目的であったの
で、一連の次第を終えホテルに戻った。

　2014－15年度
　ロータリー財団部門委員長　小　林　操　（越谷北ＲＣ）　

ロータリー国際大会に参加してロータリー国際大会に参加して



　国際大会参加に重要なことは付随する観光であ
る。約30時間を掛け地球の裏側に来たからには何
か印象に残さなければならない。サンパウロ、イグア
ス、リオネジャネイロを回ったが、どこかと言えばイ
グアスの滝だろう。歩道橋のような遊歩道を突き当
たるとそこは滝の真上、水量と言い、大きさと言い、
見ていると吸い込まれる感覚を覚え圧巻であった。
イグアスの滝をより身近に感じるために、私たちは
大型のゴムボートで激流を上り、小さな滝の下に着
いた。サービスからか、まさかイグアスの滝で禊をす
るとは想像もしていなっかた。恐らくボートの乗客の
半数の人達は下着までビシャビシャだったはずだ。
リオの山の頂のキリスト像も素晴らしかった。

　地球の裏側での今回の国際大会も素晴らしいも
のであった。

国際ロータリーからの表彰

ロータリー超我の奉仕賞ロータリー超我の奉仕賞
　パストガバナー　津田　健三
　　　　　　（鴻巣水曜ＲＣ）

当地区の 2名が国際ロータリーより表彰されました。詳細は以下の通りです。

ロータリー財団功労賞ロータリー財団功労賞
　パストガバナー　三國　明
　　　　　　（春日部西ＲＣ）

財団への１年間を超えた優れた業
績に対して１度限り贈呈される。 各
地区から年度内に最大で１名まで
受賞することが出来、 毎年２００名
に満たないロータリアンに贈られる。

RI の目標の推進に際立った努力を
した人を表彰するものであり、 ロー
タリアンに対して国際ロータリーの
与える最高の栄誉である。



　6月25日（木）に第1部「濱野年度最終合同会議」と第2部「北　清治国際ロータリー理事・濱
野英美ガバナーごくろうさま　井原　實ガバナーエレクト激励会」がロイヤルパインズホテル
にて開催されました。本来ならご苦労さん会と激励会は、本年はサンパウロの地にて開催の
予定でしたが、あまりにも遠路のため参加人数も少なく、最終合同会議と共に開催することと
なりました。

　第1部は濱野ガバナー・森田地区研修リーダーのご挨拶のあと、担当諮問委員・ガバナー補
佐・部門委員長が一年間の思いの報告を短時間で述べて頂きました。濱野年度の成果を実
感することが出来ました。
　2014年2月18日の地区チーム研修セミナーがスタート、フルマラソンに例えるなら
42.195Kｍ の最終合同会議がゴールとなります。登り坂・下り坂・まさかの坂もありましたが、
地区チームとして一致団結して汗をかいて気持ちの良いレースでした。

　第2部では、 田中德兵衞　サンパウロ国際大会推進委員長の開会のご挨拶、田中作次元RI
会長、藤田亘弘パストガバナーのご挨拶を頂きました。藤田パストガバナーからは北RI理事・
濱野ガバナー・井原ガバナーエレクトを風に例えて「北風・浜風・そよ風」と述べられました。
　記念品贈呈では、田中元RI会長より北RI理事へ・濱野ガバナーより井原ガバナーエレクト
へ・井原ガバナーエレクトより濱野ガバナーへとわたされました。
　３名の方よりお礼のお言葉を頂き、渡邊直前ガバナーのご発声で乾杯となりました。総勢
190名により盛大に会が進行し、岩渕パストガバナーはじめ4名の名ハーモニカグループの
演奏で華を添えてもらいました。

　2014－15年度　地区幹事　恵川　一成　（大宮シティＲＣ）　

「国際ロータリー第277０地区　2014-2015年度最終合同会議」「国際ロータリー第277０地区　2014-2015年度最終合同会議」
「北「北　清治国際ロータリー理事・濱野英美ガバナーごくろうさま清治国際ロータリー理事・濱野英美ガバナーごくろうさま
　井原　井原　實ガバナーエレクト激励会」實ガバナーエレクト激励会」
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　タイ王国へ行かれております田村パストガバナーから3名の方に対しての労いの言葉と、
励ましの言葉が寄せられ披露されました
　全員による『手にて手つないで』斉唱し、最後に濱野ガバナー並びに2770地区を一年間を
支えて頂いた森田地区研修リーダーのごあいさつにて閉会となりました。大勢の皆様ご参加
ありがとうございました。
改めまして、北RI理事・濱野ガバナーご苦労さまでした、そして井原次年度ガバナーご健闘を
ご祈念申し上げます。

ネパール大地震義援金報告

　5月25日、濱野ガバナーは4月25日に
ネパールで起きたマグネチュード7.8と
いう大地震の義援金を在日ネパール国
大使館に目録として持参しました。この
大地震でネパールでは建物倒壊、雪崩、
土砂災害等が起きたくさんの人々が命
を絶ったり、行き場を失う惨事となりま
した。今現在もテント生活を強いられて
いる状況だそうです。当地区の各クラブ
から集めた義援金の金額は270万円に
及び特命全権大使のマダン クマール バ
ッタライ様より感謝の言葉をいただきま
した。大使秘書の早川様にも大変お世
話になりました。
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　渡邊年度・濱野年度そして井原年度と、３年連
続でさいたま市からのガバナーの輩出です。そし
てガバナーエレクトとガバナー補佐を兼務という
ことも３年連続です。これが良い悪いは別として、
地区への思い、ロータリーへの思いはこれまた、
３年連続で一緒だと思います。「不易流行」：変え
るべきことは変え、変えてはいけないことは変え
ない。この考えも同じだと思います。
　私は前後の御二人と違いたまたま偶然にガバ
ナーになっただけの人間です。ですから準備期間
から何しろ会合、事業には積極的に出たつもりで
した。野球に例えれば、ワンポイントリリーフで地
区に空白があってはならない、そんな役割でし
た。その為に常に直球勝負しかありませんでした。
本音勝負・直球勝負の１年間でした。　扨て地区
に於いて、クラブに於いて次の時代の「人づくり」
をお願いしてきましが正に井原ガバナーは打って
つけの人物です。私と違い変化球あり、ヒットエン
ドランあり時には敬遠ありを実践できる名監督だ
と思います。これからの１年間、地区の先頭に立
ち我々をリードして行って下さい。新生、第２７７
０地区を構築して、３４地区を牽引する地区と成
る様に御指導下さい。結びにお家族、企業のご発
展を祈念致します。また、さいたま新都心RCのご
支援をご期待し答辞の言葉と致します。　　
　「井原ガバナーに輝きを」

　1年間お疲れ様でした。地区チーム研修セミナ
ーでの方針説明で「ロータリーは人づくり、そして
奉仕」を掲げられましたが、分り易く本質を突いた
方針でした。ガバナー公式訪問にお供しました
が、回を重ねるごとにより簡潔に、情熱的にロータ
リーを語る姿に感銘を受けました。熱く語り、そし
て褒める卓話には多くのロータリアンの心にやる
気を喚起したことだと思います。
　年度の後半では、地区の委員会行事、IM、周年
行事で精力的に指導なさり、他地区の地区大会に
も頻繁に参加されていらっしゃいました。後姿で
私達を指導なさりながら、人に応じて適切なアド
バイスをなさっておられました。
　ガバナー補佐として、そしてガバナーエレクトと
して多方面にわたり、ご指導賜ったことに感謝申
し上げます。次年度では、濱野ガバナーの後を追
いながら新しいことも進めて行きたいと考えてお
ります。今後ともご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願
い申し上げます。

　地区幹事として大切なことはスタッフ・地区役員・ク
ラブとのチームワーク「和づくり」です。副幹事の方々と
お城の土台であるさまざまな大きさや形の石で組み合
わされている石垣になり、この年度しっかりと城主のガ
バナーを支えて下さい。
　それぞれの立場を尊重しながらガバナーの方針を
念頭に、大胆 かつきめ細やかにお互いの橋渡しをして
下さい。
　木村さんは多国の語学が堪能ですので、若さとフッ
トワークを大いに発揮され2015－16年度は「有言実
行な地区幹事」として頑張って下さい。
　地区事務所の固定化とともに、小林地区幹事・佐々
木地区幹事と経費の節約を心掛けてきて少しずつ成
果が出てきておりますので、さらに努力をお願いしま
す。特に予算繰りは大変ですが『小さく生んで大きく育
てろ』とありますように、限られた予算の中での大きい
成果を期待しております。
　歴代地区幹事の皆様が築きあげた実績を崩さず、時
代に合った地区運営に心を込めて頑張ってください。

　数ある寿司ネタの一つに小鰭（こはだ）がある。この
魚、寿司になる為に生まれてきたような魚で江戸前の
寿司ネタとして欠かせない。そう、恵川幹事も幹事にな
る為に生まれてきたような人だ。その幹事力はロータリ
ーだけに留まらない。
　
　沈着冷静にして用意周到、気配り心配り、適度なス
パイスとしてのオヤジギャグ・・・とても小生は氏の後任
には不適格である。それでも臨んだ以上は最善を尽く
したい。
　どうかこの後も地区運営を見守り、健康に留意され、
旧中仙道を飛脚のごとき健脚で天沼から一っ跳び、地
区事務所にもしばしばお出ましください。　　

ありがとうございました。

ガバナー/地区幹事2014-15年度から2015-16年度へ繋ぐ贈　る　言　葉贈　る　言　葉贈　る　言　葉

次年度ガバナー
井原　實（さいたま新都心ＲＣ）

今年度ガバナー
濱野　英美（大宮シティＲＣ）
歯　科 /浜野歯科医院 スーパーマーケット / ㈱与野フードセンター

次年度地区幹事
木村　亮（さいたま新都心ＲＣ）

今年度地区幹事
恵川　一成（大宮シティＲＣ）
酒類小売業 /㈲坂　仁 不動産賃貸 /三　殖（株）
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　ガバナー補佐へのご就任、おめでとうございます。バ
トンを引き継いでいただくことになりました。昨年の今
頃は、大きなプレッシャーを感じていた私ですが、過ぎ
てしまえばあっと言う間の１年間でした。どこへ行って
も優しく丁重に扱っていただき、楽しく過ごさせていた
だきました。遠藤ガバナー補佐はロータリー歴も長く、
人生を達観した大ベテランです。飄々としたマイペース
を装いながらも、実は目配り気配りの人ですので、ガバ
ナー補佐には最適任です。第一グループが、そして第
２７７０地区がさらに素晴らしくなりますよう、溢れる
能力のほんの一部を注いでください。前任が私ですの
で、何をやっても高評価を得られます。頑張ってくださ
いとは申しません。ガバナー補佐として是非楽しんでく
ださい。お誕生日（８月２２日）が同じ遠藤さんに引き
継ぐのも何かのご縁です。

　1年間大変お疲れ様でした。たび重なるクラブ例会
への訪問、ＩＭの大成功など素晴らしいご活躍を拝見
させて頂き、大変良い経験と勉強をさせて頂きました。
　井原ガバナー補佐のリーダーシップのもと、第2グル
ープは素晴らしいチームワークで無事年度末を迎える
事ができましたことを心から敬意を表します。
　これからガバナー補佐としての年度が始まりますが、
これからもご指導宜しくお願い申し上げます。
　井原様におかれましては、次年度ガバナーとして国際
ロータリー第2770地区リーダーとして更なるご活躍と
活性化に向けてご尽力頂きます様お願い申し上げます。

　第１グループ 高栁ガバナー補佐におかれましては、
一年半の長きにわたり大変お疲れ様でした。ＩＭも立
派に行われましたし、自クラブの周年事業も大成功さ
れました事に、敬意を表すると共に改めて賞賛させて
頂きます。
　さて、会員増強に大変苦労している上に、退会者も
増えている現状の中で、新会員の皆さんが「入って良
かったロータリー」を実感できる様、まず自クラブ内の
会員と協力し合い、細やかな事にも大切に取り組むと
共に、友情がいっぱい溢れる様なクラブ作りに挑戦し
たいと思います。まずはクラブ内を固めてから、本来の
目的であるガバナーと第１グループ内とのパイプ役と
して努力する所存です。
ガバナー補佐の先輩として、今後ともご指導よろしくお
願い致します。

　星野時夫2014-15年度第３グループガバナー補佐、一
年間ご苦労様でした。ＲＩテーマ「ロータリーに輝きを」
のもと、第３グループのクラブひとつ一つの輝きが増した
のは、星野ガバナー補佐のお力の賜物と思います。
　「効果的なクラブ」づくりを目指して一年間、星野ガバナ
ー補佐はクラブに対し常に「効果的なクラブ」とはと問い、
私たちに進む方向を示してくださいました。過ぎ去った一
年間を思うと安堵感と寂しさと残念な思いが交錯してい
るものと思います。グループ内会長幹事の厚い信頼のもと
為し得た新しい第３グループのバトンをしっかりと受け
継いでまいります。
　「今後はロータリーの公共イメージの向上と認知度の向
上に取り組む」と熱く語っていた姿にオーラが輝いていまし
た。新しいお立場で更なる躍進をされますことをご期待して
おります。第３グループを代表し心からの“ありがとうござ
いました”を贈ります。

　第2グループのガバナー補佐の輪番制が、私がガバ
ナーを務める関係で乱れてしまい申し訳なく思ってい
ます。その中で田中豊様がガバナー補佐の大役を引き
受けて下さり、感謝しております。持ち前の明るさとエ
ネルギーでグループを力強く牽引して行かれる事を確
信しております。次年度は、My Rotaryの使用の推進な
ど新しい課題も抱えております。
　豊富なご経験に基づいて各クラブへ適切なアドバイ
スをなさりながら、グループを盛り立て行かれることと
思います。ご活躍をお祈り申し上げます。

　「効果的なクラブづくり」を目指して一年間、7クラブ
を訪問させていただきました。会長幹事始め、第3グル
ープの会員の皆様方にご協力をいただき、本当に充実
した一年間を過ごさせていただきました。この場をお
借りして厚く御礼申し上げます。
さて、第3グループ次年度ガバナー補佐の井上久雄さ
んは名実ともに、幼いころから、ボーイスカウトで鍛え
た、真のリーダーシップをお持ちの方で、次年度の第3
グループの各クラブを、今年度以上に、さらに活性化さ
せていただけるものと、大いに期待をしております。健
康には十分留意なされ、ご活躍を心よりご祈念申し上
げます。

次年度第１Ｇガバナー補佐
遠藤　正明（浦和南ＲＣ）

今年度第１Ｇガバナー補佐
高栁　和之（浦和ダイヤモンドＲＣ）
私　塾 /そろばん教室ＵＳＡ 鉄骨建築 /㈱遠藤工務店

次年度第２Ｇガバナー補佐
田中　豊（さいたま新都心ＲＣ）
出張料理 /㈱グリーン企画社

次年度第３Ｇガバナー補佐
井上　久雄（さいたま新都心ＲＣ）
不動産賃貸業 /㈲ワイズ

今年度第２Ｇガバナー補佐
井原　實（さいたま新都心ＲＣ）
スーパーマーケット / ㈱与野フードセンター

今年度第３Ｇガバナー補佐
星野　時夫（大宮中央ＲＣ）
広告代理店 /㈱リビコー
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　この度、次年度第4グループガバナー補佐にご就任
されますことに、心よりお慶び申し上げます。
　遊馬様におかれましては、誰からも好かれる温厚な
性格の持ち主でロータリーの見識も深く、またクラブ及
び豊富な地区役員のご経験を基に我が第4グループ
を牽引して戴けると確信致しております。
　お忙しい一年になることと存じますが、何卒お身体
にはご留意なされ、ロータリーを楽しんで戴きたいと
思います。
結びに、次の言葉をお贈りし、答辞とさせて戴きます。
        「　人は楽しんでいる時、最高の力を発揮する　」
　　　　　　　　　　　　　－　本田宗一郎　－

　小高さん、１年間ご苦労様でした。グループ内に限
らず、グループ外との交流を一年間通じて重視して活
動なされてきたとのこと。IMにおける本庄南RCの浅田
進氏のインドポリオ撲滅体験記の卓話、青少年フォー
ラムの活発な討論会、懇親会での安達充氏の各クラブ
創作テーマ曲の発表と意外性と楽しい充実した企画
だったと思います。小高様に於かれましては、今後とも
第５グループの発展のために健康に留意され、いろい
ろご指導賜れたくお願い申し上げます。

　鈴木ガバナー補佐、大変お疲れ様でした。いつも完璧で華
やかな立ち振る舞いをされておられましたが、心中では他言
できないご苦労も絶えなかったこととお察しいたします。そして
その中で見事にその役職を全うされましたことに改めて、鈴木
ガバナー補佐の「強さ」「優しさ」を感じ、感激しております。
　この一年間、クラブ幹事として鈴木ガバナー補佐よりご指
導を賜りながら、共に第4グループの中で活動できましたこと
は、私にとってとても意義ある有益な年度となりました。人柄、
行動、知識を含めた素晴らしいご活躍を間近より拝見させて
いただき、とても勉強させていただきました。この学ばせてい
ただきましたものをもとに、ロータリーを通して第4グループ
全体をより充実した奉仕団体となるよう微力ながら努力させ
ていただきます。

　吉岡修ガバナー補佐　大変お疲れ様でした。
　私は、春日部イブニングRCへ入会した時から お付き
合いをさせていただいております。
　濱野年度は、周年事業も多くありましたが、全てご出
席されたと聞いております。そして、第6グループIMに
ついては、イオンモール春日部で防災講演会が（ロー
タリーデイ　一般参加）開催されました。
　吉岡さんは、寛容であり、気配り、前向き、素晴らしい
人格の持ち主であります。次年度は、私も微力ながら努
力いたします。
　引き続き、ご指導の程よろしくお願いいたします。

　次年度、第５グループのガバナー補佐を引き継いで
下さる大國様　たいへんお疲れ様です。  
　一見おとなしそうな感じですが、ものすごく意志が強
く実行力のある方だと大塚年度、同期の補佐幹事とし
て、拝察いたします。次年度の井原ガバナーは、今年度
のガバナー補佐の同期生で温厚な人柄は、よく存じて
います。大國様ともきっと協力して、いい形で第５グル
ープの発展に貢献いただけることと確信しております。
次年度のＩＭを楽しみにしています。
　会長幹事と協調し合い”Ｂｅ　ａ　ｇｉｆｔ　ｔｏ　ｔｈｅ　ｗｏｒｉｄ”
の目標を全員で達成してください。   
　微力ながら応援させていただきます。   

　早川芳夫様、第6グループガバナー補佐就任おめで
とうございます。そして、これから一年どうぞよろしくお
願い致します。
 光陰矢の如しと申しますが、あたたかな友情や、貴重
な体験をさせていただきながら、本当に、あっという間
に一年が過ぎてしまいました。第6グループ各クラブ、
会長・幹事・会員の皆様、そして濱野ガバナー、同期の
ガバナー補佐の皆様、すべての皆様大変お世話になり
ました。心より感謝申し上げます。　　 
　早川ガバナー補佐は、人間的なやさしさあふれる人
柄と、元地区幹事としての人脈となによりも、誠実な性
格を大切にして、年度始めより、連続する公式訪問な
ど、たいへんお忙しい期間が続くと思いますが、健康第
一でご活躍されます事を、お祈り申し上げます。

贈　る　言　葉贈　る　言　葉贈　る　言　葉
次年度第４Ｇガバナー補佐
遊馬　久治（大宮北東ＲＣ）

今年度第４Ｇガバナー補佐
鈴木　隆（岩槻ＲＣ）
ガス供給 /㈲鈴木油店 塗装工事・防水工事 /㈲光塗装工業

次年度第５Ｇガバナー補佐
大國　博（上尾北ＲＣ）
建物管理 /埼玉総合ビル管理㈱

次年度第６Ｇガバナー補佐
早川　芳夫（春日部イブニングＲＣ）
ステンレス板金加工 /㈲早川工業所

今年度第５Ｇガバナー補佐
小髙　正之（桶川イブニングＲＣ）
傷害保険 /圏央サービス㈲

今年度第６Ｇガバナー補佐
吉岡　修（庄和ＲＣ）
広告業 /有限会社　ヨシオカ
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　ＲＩテーマ「ＬＩＧＨＴ　ＵＰ　ＲＯＴＡＲＹ」の
旗の基、文字通り輝かしい２０１４－２０１５年度
が、今まさに閉じようとしています。
　この間、第７グループの会長・幹事を始め各クラブ
の皆様には、本当にお世話になりました。心より感謝申
し上げます。
　さて、いよいよ次年度は、地区内でも大変勢いのある
蓮田ロータリークラブの、　近藤敬男さんの出番です。
　近藤敬男さんは、豊富なロータリー経験と知識を持
ち、人情味あふれる素晴らしいリーダーです。必ずや、
第７グループの牽引者として、多くの実績を残してい
ただけるものと、確信しています。
　どうか、くれぐれもお体に留意され、思う存分ご活躍
くださいますよう、
心よりお祈り申し上げます。

　浅水尚伸ガバナー補佐、一年間大変ご苦労様でし
た。特に浅水G補佐は、ガバナーノミニーの任も在りま
したので、ほとんどの地区行事や会議に出席されたこ
とと思います。大変忙しい一年間、誠にお疲れ様でし
た。次年度はガバナーエレクトとして浅水年度の準備
になることと思いますが、微力ながら第8G内も浅水モ
ードになるよう努めて参りますので、健康に気を付けて
ご活躍くださいますよう心よりご祈念申し上げます。

　一年間、御指導有難うございました。
　思えば、各クラブへの訪問、そしてガバナー公式訪問
の準備、クラブとの密なる連絡などいろいろと御苦労
様でした。
　そしてＩＭの準備、開催休むことなく走りましたね。
現在は少しホッとしていると思います。反面私はいろ
いろなプレッシャーを感じながら次年度へ向って進め
ています。
　これからもガバナー補佐経験者として、第7グループ
のためにも良きアドバイスを宜しくお願い致します。有
難うございました。

　大島勝さん、第9グループ草加、八潮5クラブのロー
タリアンの皆様を１年間、まとめていただき、大変ご苦
労さまでした。
　ＩＭやグループのチャリティゴルフにはリーダーシ
ップを発揮され、ロータリアン各自に多くの成果が得ら
れたと確信するところであります。これからも健康に留
意されながら、ロータリー生活を長く続けていただくこ
とをご祈念申し上げます。
　私は大島さんが築き上げてきた第9グループのロー
タリーの精神であります、友情と寛容の精神を引続き、
大切にして、第9グループの運営にあたりたいと考えて
おりますので、ご支援、ご鞭撻をお願い申し上げます。

　第8グループの会長幹事さん，また，多くのロータリ
アンに助けられながら1年間ガバナー補佐をどうにか
努めることができました。心より感謝申し上げます。あら
ためて，ロータリーの素晴らしさを再発見することがで
きました。
　さて，次年度は，ロータリアンとしても経験豊富で，そ
の人柄・指導力に優れ，常に周囲へのきめ細かい配慮
を怠ることのない，まさに，グループの支柱のお一人で
ある中島美三郎さんにガバナー補佐を務めて頂けま
す。中島さんにおかれては，体調にご留意頂いて，厳し
く，また，暖かく，グループをご指導頂けることを心から
ご期待申し上げます。

　2014～15年度地区の方針「ロータリーは人づくりそ
して奉仕」「ロータリーの原点に戻ろう」に基づいて第９
グループの各クラブと活動して来ました。
　増強の各クラブの目標に対して達成率が低いので次
年度も増強に力を入れて欲しいと思います。そして財団
の寄付額と米山の寄付額も目標額に達していないので
よろしくお願い致します。
　一年間は長いようで実際は短く数々の目標に対して
行動が出来なかったことを残念に思っています。各クラ
ブの会員の年齢がだんだん高くなり、老齢化により行動
力が鈍りつつあるので若い人の増強が必要です。若い
人が会員になるとその友達の若い人が会員になってク
ラブの活性化につながります。
　次年度は健康に気をつけて数々の目標に向かって頑
　　張ってください。

次年度第７Ｇガバナー補佐
近藤　敬男（蓮田ＲＣ）

今年度第７Ｇガバナー補佐
印田　博秀（幸手中央ＲＣ）
幼稚園 /学校法人　東萌学園 金属熱処理加工 /㈱東邦工機製作所

次年度第８Ｇガバナー補佐
中島　美三郎（越谷ＲＣ）
総合建設業 /池中建設株式会社

次年度第９Ｇガバナー補佐
百瀬　皓（草加中央ＲＣ）
情報サービス業 /㈲モネット

今年度第８Ｇガバナー補佐
浅水　尚伸（越谷南ＲＣ）
弁護士 /弁護士法人アームズ法律事務所

今年度第９Ｇガバナー補佐
大島　勝（八潮みらいＲＣ）
税理士 /大島会計事務所
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　井原ガバナー年度の第１０グループガバナー補
佐は大塚節子さんという事で、地区内一番乗りで迷
うことなく決定いたしました。順番として松伏ＲＣの
中から輩出が決まっており、クラブ内で検討の結果、
第２７７０地区内初の女性ガバナー補佐が誕生い
たしました。大いに期待しております。大塚節子さん
は明るく、頭脳明晰で包容力もあり、物事をはっきり
いうタイプの男性のような女性です。また、心惹かれ
る魅力的な女性でもあります。私から一言。有言実
行、迷わず、悩まず、誠実に、堂 と々井原ガバナーを補
佐し、第１０グループをまとめていただきたいと思
います。無理なく、楽しく、元気よく、頑張ってくださ
い。第１０グループ会員一同心より応援いたします。

　小川ガバナー補佐、大変お疲れ様でした。昨年の今
頃は、小川様は現在の私と同じ心境ではなかったと思
います。私も現在、非常にプレッシャーを感じています。
そのプレッシャーをばねに頑張って頂きたいと思いま
す。昨年度は、第11グループを素晴らしくご指導くださ
いまして、ありがとうございました。特に、IMは素晴らし
かったの一言です。私もIMは皆様に「良かったな」と言
われるように頑張る所存です。解らないことがありまし
たら、宜しくお願い致します。一年間、本当にお疲れ様
でした。

　白石ガバナー補佐　一年間お疲れ様でした。
　一年間いつも優しい笑顔で第１０グループを見守り、支えて下さり本
当にありがとうございました。
　白石ガバナー補佐の年度初めのご挨拶の中で「人間には心がある。
愛する心、憎しみの心、同情の心、ひがみ嫉妬の心、思いやる心。心は変
化する。心、ころころ百万回、憎む心が愛する心に、嫌いと思う心が好き
になる心に、自分の心を磨くと相手の心も変わる。相手を治したいと思う
のは逆である。自分を正せば良い。」と言われているのを読んで、本当に
白石ガバナー補佐は　“心ある人”だと改めて感動しました。
　ガバナー補佐になられる前は、ほんの少し恐そうなお顔をされ、率直
な意見を言われている印象の補佐だったのですが、この一年間で本当
に“心が広く、男気があり”なによりも自分自身に厳しい方なのだと感じて
いました。だからこそガバナー補佐の言葉一つ一つがロータリアンの心
に響くのだと思いました。
　私も第１０グループの白石ガバナー補佐のようにいつも笑顔で精一杯
頑張りたいと思います。本当に一年間お疲れさまでした。

　熊木ガバナー補佐様大変お疲れ様でございました。
一年間に亘るご活躍とその成果に、12グループ220名
皆様が感謝をされていることと思います。この時代の
早い流れの中で、ロータリーも変わらなくてはいけな
いもの、変わってはいけないものがあり、難しい運営が
必要になっていますが、それにしっかりと対応されてこ
られました。終始エネルギッシュに行動されたそのお
姿は印象に残り、後に続く私達にとても良いお手本と
なります。12グループは9クラブとクラブ数が多いの
で、その分ご苦労も多かったと思います、
　これからは、この一年の大きな成果を生かされ、12
グループの為ロータリーの発展の為に、ご指導と更な
るご活躍をなされますことをご期待申し上げます。あり
がとうございました。

　第11グループのガバナー補佐を務めて、間もなく次
期ガバナー補佐を務める川口シティ鳩ヶ谷ＲＣの峯 勉
さんへ バトンを渡すところに来ました。峯さんは人格者
であり小生のバトンをしっかり受けて 次年度第11グル
ープをまとめ上げ 走りきってくれると思います。
　ガバナー補佐なんて思いもよらぬ大役でしたし 未知
の経験ですので濱野ガバナーの指導の下に 夢中で走っ
て参りました。グループ内のクラブメンバーに温かく受け
入れられ ご協力いただいた事に感謝致します。
　次期ガバナー補佐の峯さんに一言申し上げるとする
なら、全力投球で事に当たれば グループ内のロータリア
ン全員が協力してくれるでしょう。小生もスタンドから応
援させてもらいますので 峯次期ガバナー補佐の活躍
をご祈念致します。
 

奥墨敏郎さん、順版を飛び越えて、第１２グループ
ガバナー補佐を引き受けて頂き、感謝とお礼を申し上
げます。　
　新しい年度を迎えて、いろいろと「ああしよう、こうし
ょう」と思いを巡らしていることと思いますが、当グルー
プは、地区において最大のクラブ数で構成されており
ますので、まずは健康に有意され一年間役職を務めて
頂くことを願っております。
　私は、当グループの会員数が、地区においてただ一
つのマイナスグループでありましたので、年度後半のク
ラブ訪問では、ご存じのごとく会員増強をお願いいた
しました。皆さんのご協力で、プラスにして頂きました。
　奥墨敏郎さんは、ロータリー経験も豊富ですので、素
晴らしい第１２グループの運営を期待をしておりま
す。前にも、述べましたが、お身体ご自愛の上、ご活躍
お祈りいたします。

贈　る　言　葉贈　る　言　葉贈　る　言　葉
次年度第10Ｇガバナー補佐
大塚　節子（松伏ＲＣ）

今年度第10Ｇガバナー補佐
白石　克己（三郷ウェンズデーＲＣ）
建築設計 /㈲白石建築設計事務所 医療福祉 /介護老人保健施設なのはなの里

次年度第11Ｇガバナー補佐
峯　　勉（川口シティ鳩ヶ谷ＲＣ）
歯　科 /社団法人　歯友会

次年度第12Ｇガバナー補佐
奥墨　敏郎（戸田イブニングＲＣ）
印鑑・ゴム印 /㈲オクズミ

今年度第11Ｇガバナー補佐
小川　長四郎（川口ＲＣ）
石材工事 /㈲小川石材店

今年度第12Ｇガバナー補佐
熊木　正太郎（川口北東ＲＣ）
自動車修理 /㈲天神前自動車
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　まず、今年度管理運営部門委員として委員会の皆様
はもとより、地区の多くの関係の皆様に支えられて大過
なく一年を終えることができ、感謝申し上げます。
　ロータリー活動と各クラブの活動の支援を側面から
させていただきながらクラブの活性化や、将来のクラ
ブのリーダーへの研修等も開催いたしました。
　そのようなロータリーの基本を次年度の中里管理運
営部門委員長は、多くの経験とご自信の努力による勉
強を積み重ねた、正に管理運営部門委員長に相応し
い方であると確信いたします。一年間、部門の中で一
緒に活動させていただきましたが、随所に適切なご意
見をいただき、本当に感謝申し上げます。
　次年度は、中里部門委員長の更なるご活躍を心より
お祈り申し上げ、激励の言葉とさせていただきます。

　中川さん一年間本当に、お疲れさまでした。3年前から
広報部門委員会で2年間お世話になり、中川さんの卓越
した行動力をすぐそばで、拝見させていただいておりました。
　本年度は部門委員長として、その実力を発揮され、持ち
前の行動力で、各クラブで実施した、ロータリーディの取
材、広報部門セミナーでの「恋するフォーチュンクッキー」
の参加者全員でのロータリアン振付け、そして、地区大会
での国際ロータリー第2770地区キャラクタ―の発表な
ど、アイデアに満ち溢れた、新しい広報活動ができたので
はないかと思います。
　その行動を引き継ぎ、本年度も継続して「ロータリーの
公共イメージと認知度の向上」に向けて活動したいと考
えておりますので、引き続きご支援の程、お願い申し上げ
ます。

　準備期間を含め、ほぼ1年半大変お疲れ様でござい
ました。管理運営部門としての役割は、地区内のクラブ
の活性化のためにどの様な支援活動が出来るのか、ま
た各クラブが効果的なクラブになるためにどの様な協
力が出来るかということにあります。それらを念頭にク
ラブ研修リーダーセミナーや部門セミナー、その他、部
門としての各種活動に際し、強いリーダーシップととも
に、実質年齢以上に落ち着いた語り口調での各委員へ
の的確な指示は、次年度へ向けた活動にとても参考に
なりました。また、クラブ活性化委員会とRLI運営委員
会、ある意味全く違った二つの委員会の委員をまとめ
上げていただきました。次年度も部門に残っていただ
きますが、良きアドバイスをよろしくお願いいたします。
ご指導ありがとうございました。

　「木戸さん、次年度の部門委員長、ガバナーエレクトに推薦してお
いたよ。」　「小山さん、有難いお話しですけれど、クラブの30周年事
業の実行委員長を任されるかも知れないので、クラブの皆と相談し
てみます。来週、お返事いたします。」と電話を切った。
　二十分後、知らない携帯番号からの着信が鳴った。
「木戸さん、井原です。小山部門委員長から推薦が上がってます。私
も是非、木戸さんに部門委員長をお願いしたい。田村パストガバナ
ーにはすでに了解をとっています。」　「こんな感じで人事って決まる
んだな～」と他人事のように自分にどうするかを問いかけた。
ロータリーは、「YES」か「はい」しか選択肢がない。
ロータリーに育てられて今の自分や会社がある。
「恩返しのためにも受けてみるか・・。」自分の腹は決まった。
小山部門委員長の推薦がなければ選ばれなかったであろう人事。
一年後、大役を終えた自分がどれだけ成長しているかが楽しみだ。
小山さん、良い機会を与えて下さり心から感謝申し上げます。
純増数は近年で一番伸びましたね。一年間お疲れ様でした。あとは
お任せ下さい。　二人、バーで乾杯しましょ。

　2014～15年度も残す所僅かとなりましたこの時期、
次年度の準備に忙しい時期をお過ごしの事と思いま
す。ロータリーの公共イメージ及び認知度の向上を目
標に1年間頑張って来ましたが、大した貢献も出来ず
次年度へバトンタッチとなりますが、出来る限りの協力
させて頂きたいと思います。次年度も大きなイベント等
控えておりますが多くの方々にロータリー活動を理解
頂き、多くの仲間が増えます事を願っております。共に
頑張りましょう。次年度宜しくお願い致します。

　先ずはこれからの一年をよろしくお願い致します。
　２７７０地区においては、それまでの会員数減少か
ら２０１２～２０１３年度より純増に変化をしまし
た。日本全体にも言える事ですが日本を取り巻く環境
の変化が出てきている状況もあるのかもしれません。
２０１５～２０１６年度末２，７７０名、中期目標
３，０００名という地区内会員数の目標設定はとても
良いと思います。この目標を地区内にいかに浸透さ
せ、一人一人の会員がその意識を持てるかが大切なこ
とだと思います。会員の増強（増やすこと）そして如何
に維持を（退会防止）果たすかが問われる部門です。
　ガバナーを中心として担当諮問の協力、委員会の皆
様と目標の達成を祈念致します。

贈　る　言　葉贈　る　言　葉贈　る　言　葉
次年度管理運営部門委員長
中里　公造（川口モーニングＲＣ）

今年度管理運営部門委員長
須賀　定吉（越谷ＲＣ）
住宅建設 /㈱須賀工務店 鉱油・ガソリンスタンド /中里石油㈱

次年度広報部門委員長
星野　時夫（大宮中央ＲＣ）
広告代理店 /㈱リビコー

次年度会員増強維持部門委員長
木戸　良樹（川口モーニングＲＣ）
セキュリティサービス /㈱ケイプロ

今年度広報部門委員長
中川　悦宏（八潮イブニングＲＣ）
紙工業 /㈱ティー・ティー・シー

今年度会員増強維持部門委員長
小山　重治（戸田西ＲＣ）
不動産管理 /㈲山　昌
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　職業奉仕は時代の変化に対応して、変わるべきとこ
ろは変わらないといけない。しかし、変えてはならない
ところはしっかりと守り抜いていかなければならない。
これは、次年度職業奉仕部門を牽引する伊藤悟部門
委員長の基本的な考え方です。次年度はこの考えを基
本に据えて、揺るぎない委員会活動を展開されんこと
をご期待申し上げます。また、本年度は職業奉仕委員
長として、身勝手でわがままな部門委員長（小生）を支
えて頂きました。また復活を果たした「職奉ニュース」の
発行を一手に引き受けてもらいました。伊藤委員長の
並々ならぬ手腕と熱意に敬意を表すとともに、前年度
と本年度の２年間、伊藤委員長をはじめ委員会メンバ
ー各位と一緒に楽しく仕事ができたことに深く感謝申
し上げます。

　二年に渡って社会奉仕部門でご一緒させて頂き、社会奉仕の活動の在り方を
勉強させて頂きました。此の部門には、地域社会奉仕委員会と、ブライダル委員
会の二つの委員会から構成されており、この年度は合同での委員会の会議開催
を充実され、社会奉仕部門が、一体となっての意見交換と活動がなされました。
　2014年8月2日奉仕プロジェクト部門セミナーに於かれては、「少子高齢化社
会での社会奉仕のあり方」と題してブライダル委員会の活動の大切さを、津田健
三PDGに講演をご依頼し、それぞれの委員会の活動をお互いに理解できるよう
配慮をして頂きました。又、濱野ガバナーの提唱された、「風化させてはいけな
い、東日本大震災復興支援」に対しましても、第2520地区、及び第2530地区の
物産展を2014年11月15日～16日の我が、地区々大会にて開催され素晴らしい
リーダーシップを発揮されました。メンバーもその思いを胸に、濱野ガバナーと共
に、第2520地区の地区大会（岩手県盛岡市）に2015年4月19日～20日に参加し
て、物産展での浄財と合わせて岩手の子供たちがイングランドで開催される、ラ
グビーワールドカップの試合観戦に行くための協力金をお渡しすることが出来ま
した。次年度も、社会奉仕部門が一体となって尾花部門委員長から学んだ事を
生かして活動をさせて頂く所存であります。一年間本当に有り難うございました。

　隅内道三部門委員長によって、これまでになかった様々な取り組
みがなされ、職業奉仕部門に新風を吹き込んだと思います。濱野
ガバナーの要請による「職奉ニュース」の復刊がまずあげられます。
これによって様々な会員の職業奉仕への取り組みを知ることによ
り、地区全体の職業奉仕理念に対する意識が高められたと思います。
　さらに今年度職業奉仕事業の新たな取り組みである「職業奉仕
夜話会」の開催です。地区の会員が一堂に会して、職業奉仕につい
て語り合うという素晴らしい事業でした。
　また、部門委員長はロータリーの目的の第１項目である「知り合
いを広めることによって奉仕の機会とすること」を常に語られ、セミ
ナーや夜話会なども皆がより親しくなる場としても考えていました。
　委員会内でも、会議後の懇親会を毎回開き委員同士の交流を深
いものにし、さらに家族同伴の忘年会なども開催し家族ぐるみの関
係を築くこともできました。
　これらを隅内氏の残した財産として、次の委員会にも引き継いで
行きたいと思います。

　　大同団結の意を唱え
　　東西南北、友情と奉仕に奔走し
　　悦喜、悦楽の飴と鞭
　　巳の信じた路を突き進む。
　ざっと、言い表すと上記4文字に凝縮された1年でし
た。物怖じしない心と気持ち緻密な配慮と交渉力良い
意味での鈍感さ、色々と勉強になりました。今や委員全
員が職業や年齢の垣根を超え、同志、同級生のような
関係を築くことが出来たのは、国際奉仕部門の伝統か
と思います。伝統を脈々と引き継ぎながら更なる挑戦、
後継者育成に挑みたいと考えています。ちょっと迷った
時はご相談に伺います。その際には最高の悦喜、悦楽
のご指導楽しみにしております。1年間大変お疲れ様で
した。　感　謝

　現年度、地域社会奉仕委員長として柴田ブライダル委
員長とともに、ガバナー要請事項の実現に向けてリーダ
ーシップを発揮された大杉氏にバトンタッチ出来る事は
この上ない喜びであります。「トンボの眼と蟻の歩みの社
会奉仕」をスローガンに活動してまいりましたが、ロータリ
ーには「社会奉仕月間」はありません。なぜなら３６５日
社会奉仕に関する目を拡いておく必要があるからです。
　前年度よりともに社会奉仕部門で研鑽を重ねてまいり
ましたが、豊かな経験と確かな実績に裏付けられた大杉
氏の指導力と、メンバー各位のチームワークにより更なる
社会奉仕分野の探究が成就されます様ご期待申し上げ
ます。

　三年間、国際奉仕部門でご一緒させていただきまし
て大変お世話になりました。国際奉仕部門は役割上、
海外での活動が多いセクションですが、ベテランの阿
部さんをはじめとする素晴らしい委員会メンバーの御
蔭により無事一年間を過ごす事ができました。私にとっ
てこの充実した時間、経験は一生の宝になるでしょう。
阿部さん、委員会の皆様には心から感謝申し上げます。
　そしていよいよ始まる新年度。阿部朋博部門委員長
には小山、大木、両委員長と阿吽の呼吸で部門を牽引
していただける事と察します。素晴らしい朋友と共に博
愛の精神をもって世界平和を推進していただけますよ
う、よろしくお願いいたします。

贈　る　言　葉贈　る　言　葉贈　る　言　葉

次年度社会奉仕部門委員長
大杉　能弘（川口北ＲＣ）

次年度職業奉仕部門委員長
伊藤　悟（大宮シティＲＣ）

/㈱オオスギカラーテック

建築設計 /㈱ハルプ設計

次年度国際奉仕部門委員長
阿部　朋博（越谷東ＲＣ）
観光業 /A-system

今年度社会奉仕部門委員長
尾花　正明（上尾ＲＣ）

今年度職業奉仕部門委員長
隅内　道三（川口東ＲＣ）

塗料・油脂卸売業 /大和商事㈱

通信販売 /㈲グローバルサービス

今年度国際奉仕部門委員長
大東　悦巳（春日部西ＲＣ）
建築設計 /㈲大東設計
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　早いもので１年が過ぎようとしています。部門委員
長の経験のない私が本日を迎えられた事は、各委員会
の皆様のお蔭と感謝しています。青少年奉仕部門の各
委員会はまだまだ改善の余地があります。次年度各委
員会の委員長さんは経験も実績もある方々ですから、
夫々独自の新しい考えをお持ちだと思います。ロータ
リーは常に変化しています。その力を伸ばして行って
頂ければ、素晴らしい１年間を過ごされる事でしょう。
染谷新部門委員長さんは、他の部門の委員長さんの経
験もあり、十分ご活躍できると信じています。青少年奉
仕部門は他の部門と異なり、ロータリアンのみならず、
青少年を相手とする部門でありますので、違った意味
でやりがいのある事を実感出来ます。今後のご活躍を
期待しております。

　Ｒ財団部門は７つの小委員会を抱える大所帯です。10
月、小委員長、委員の人選から始まり、12月、補助金管理セミ
ナーの準備とほかの部門に先駆けおよそ一年半の長きにわ
たり大変お疲れ様でした。Ｒ財団部門は優秀な小委員長さ
ん、委員がそろっているので各委員会活動は活発で、立派な
事業を成し遂げましたが、部門委員長がいればこそしっかり
とまとまったのだと思います。委員会の雰囲気もすごくよく、
ほんとにたのしい一年でした。私個人的には地区へ出向して
2年目、いろいろとご指導して頂きました。とても感謝してい
ます。後はゆっくりお休みくださいとお声をかけたいところで
すが、次年度部門委員長は何とも頼りない。財団部門にとっ
てまだまだ重要な人材です。補助金委員長として次年度もご
活躍をご期待しています。

　部門委員長池田様大変お疲れ様でしたと共に青少
年奉仕部門委員会に於いてご指導いただき感謝申し
上げます。池田部門委員長の活動はＲＩテーマであり
ます『ロータリーに輝きを』忠実に実践され青少年奉仕
部門に関わったロータリー家族の若者たちへロータリ
ーの輝きを植え付け、若者たちは未来に向かい羽ばた
いていきました。
　池田部門委員長のリーダーシップはもとより4委員
会の緊密な連携を深めながら、数々の活動成果を成し
遂げられましたことに改めて感謝申し上げます。これか
らは後輩にご指導賜りたくお願い申し上げますと同時
に池田部門委員長の活動を参考にさせていただき次
年度活動してまいります。

　昨年2月の地区チームセミナーに始まり、先日の日帰り旅
行まで息つく暇もなく活動し続けた17か月、準備期間を含め
るとほぼ2年間、本当に素晴らしいリーダーシップを発揮さ
れ、委員会メンバーや奨学生たちを導いていただきました。
様々なトラブルが何度も発生しましたが、その度に迅速かつ
冷静に対処されるお姿に感服の連続でした。
部門委員長をお引き受けになり「安請け合いしちゃったよ、
週に2~3回しかゴルフ行けないよ」と嘆いていましたが、よう
やく毎日できますね。
　奨学生に厳しいことを言う立場だからとご自身も伸ばされ
ていた髪をバッサリ短く切ったときには皆で驚きましたが、そ
れももう終わりますね。また伸ばされるのでしょうか。
委員会や行事があるごとに懇親会に力を注がれ、ご自身で
盛り上げましたね。あの毒舌を聞けなくなるのが少し寂しい
です。
　斎藤部門委員長、本当にお疲れ様でした。素晴らしい年度
でした。ありがとうございました。

　ロータリー財団部門委員長の役割は実質的に既に半年が
経過し、中川カラーが羨ましく思われてきました。如何に前任
小林がクソクラかったか、委員の皆さんはさぞ詰まらなかった
でしょう。
　ロータリー財団はロータリー活動の動力部分、ロータリーの
使命を実現するために、多くの資金協力を得、適正な補助金を
支給し、有意義なプロジェクトを広めることは、ロータリーの存
在を世界に知らしめる役割があります。
　また財団奨学生は若者たちを奉仕の理想に導くために、ロ
ータリアンが育てるプロジェクトとも言えるでしょう。
　ロータリー財団の活動は幅の広さ、その存在感で、地区を、
国際ロータリーをリードするところです。
　明るい未来のために適任の中川委員長はきっと新しい地区
のロータリー財団部門を作ってくれるでしょう。

　堀田次年度米山記念奨学部門委員長には、今年は増進委
員長として池田学友委員長と息の合った二本柱で共に地区
の委員会をまとめて各クラブの会長や米山委員長へのセミ
ナー・カウンセラーの研修や卓話など現場をとうしての地区
全体の広報活動に活躍して頂き有り難うございました。この
場を借りて深くお礼も申し上げます。堀田増進委員長・池田
学友委員長と地区の委員会の皆様の協力がなければ濱野
年度は乗切れなかったと思います。
 年度の結果はあくまでも通過地点と考え、次年度の委員会
運営を委員会の皆様と今年度以上に頑張って下さい。私は
陰ながら期待していまし、応援しています。
　最後に米山記念奨学部門の地区の最高責任者の仕事は、
非常にハードで大変な仕事ですが健康には十分注意して来
　 年の今頃、世界大会の韓国で皆で打上げをやりましょう。

贈　る　言　葉贈　る　言　葉贈　る　言　葉
次年度青少年奉仕部門委員長
染谷　良雄（吉川ＲＣ）

今年度青少年奉仕部門委員長
池田　玄一（越谷南ＲＣ）
土地家屋調査士 /池田事務所 総合建設業 /㈱雄宗建設

次年度ロータリー財団部門委員長
中川　高志（大宮ＲＣ）
医　科 /( 医 ) 大宮シティクリニック

次年度米山記念奨学部門委員長
堀田　明（春日部西ＲＣ）
予備校学習塾 /㈱専　修

今年度ロータリー財団部門委員長
小林　操（越谷北ＲＣ）
税理士 /小林操税理士事務所

今年度米山記念奨学部門委員長
斎藤　順彦（越谷ＲＣ）
不動産業 /東邦建物㈱
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　ロータリーの友地区代表委員は、ロータリーの友委
員会においては、ガバナーの代理者となり、ガバナーの
代理として、３４地区の代表者が集合する全体会議や
ゾーンごとの会議に年６回出席する事になります。会
議では、ロータリーの友に関する説明他、ロータリーに
ついて様々な情報があります。従来と違った感覚にな
ります。今年度は月間テーマが大きく変化いたしまし
た。雑誌月間は存続する事になりましたが、「友」につき
ましては、ネット配信も実験的に実施。卓話などを通じ
気軽に情報が入手出来ること、お話頂ければ幸いで
す。とにかく友委員は一人です。ご活躍を祈念します。

　下　和雄様はじめ月信担当の皆様、１年間お疲れ様
でした。先日、編集会議を見学させていただき、きちっ
と実施されているなぁと感心致しました。
　ガバナー月信の役割は、ガバナーと地区の今を正し
く伝えることだと思っています。私たちも今年度同様、
正確な情報を掲載することをお約束します。そして、よ
り会員の皆様に読んでいただくことを目指してまいります。
　そのために、次年度のガバナー月信は全頁カラー化
します。また経費節減のために出来うる限り頁数を固
定し、仕様も再検討致します。そのほかにもいくつかの
工夫も実験させていただきます。
　どうか温かく見守っていただき、今後ともご指導のほ
どよろしくお願い申し上げます。

　我が第２７７０地区を代表して、この１年間、ロー
タリーの友委員としての重責をお一人で担われてきま
した宮下様に、心から「お疲れ様です」と申し上げる次
第です。ロータリーの友委員会は、「友」発行について
地区ガバナーに対して責任を負うと同時に、「友」の編
集・発行主体である(社）ロータリーの友事務所の業務
を包括的に監督する重要な役割が与えられています。
加えて、「友」と「クラブ」のコミュニケーションの結節点
の役割を果たす任務もあります。これを一人で担うとい
うことは、想像以上のご苦労があったはずであります。
途中体調を崩されたとお聞きしましたが、今は元気に
復帰され、以前にも増してご活躍中であります。後任者
として至りませんが今後とも宜しくご指導の程お願い
申し上げます。

　月信はＲＩ・地区・クラブの行事をタイムリーに地区
全会員に伝える事そして財団、米山寄付者の広報、会
員数・出席率等の動向をお知らせする事等の目的で毎
月発行されるものです。次年度の鷲見副幹事をはじめ
とする優秀な担当副幹事の皆様におかれましては、大
変重要な任務かと思います。最も重要な任務としまし
ては、ＲＩ・地区・クラブの先々の行事を的確にキャッ
チされ、該当者に遅滞なくそして漏れなく原稿要請を
する事が肝要かと思います。編集に際しては、集まった
原稿の誤字、脱字のチェックも重要な作業の一つかと
思います。校正の段階で、原稿提出者にメール送信し
て文章の再確認をして頂く事も１案かと思います。
　井原ガバナーの年度方針（テーマ）を踏襲しつつ、独
自のカラーを打ち出して頂き、素晴らしい月信の発行
を期待しています。

贈　る　言　葉贈　る　言　葉贈　る　言　葉

次年度月信担当副幹事
鷲見　照一（さいたま新都心ＲＣ）

次年度ロータリーの友地区代表委員
隅内　道三（川口東ＲＣ）

広告編集 /㈲ムウズスーパーオフィス

通信販売 /㈲グローバルサービス

今年度月信担当副幹事
下　和雄（大宮シティＲＣ）

今年度ロータリーの友地区代表委員
宮下　守夫（大宮シティＲＣ）

建築設計 /㈲ＫＳ建築企画

専門サービス業 /PAPA 上尾ショッピングアヴェニュー



米山記念奨学部門委員長　斎藤　順彦　（越谷ＲＣ）　

　米山記念奨学生入学式・日帰りバス旅行米山記念奨学生入学式・日帰りバス旅行
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　平成 27年 5月9日 ( 土 )ラフレさいたま櫻ホールにて、新規奨学生 25名・継続奨学
生 6名合計 31名の 2015 年度米山奨学生入学式を開催致しました。
今年の米山記念奨学生も例年同様に厳しい試験を突破し、優秀な成績で米山記念奨学生と
して、この日を迎えたわけですが、2600 人以上の地区内のロータリアンもまた「日本のお
父さん・お母さん」になる節目の日となったのではないでしょうか。当日は、公益財団法人
ロータリー米山記念奨学会より事務局長の岩邉俊久様にもお越しいただき、式に華を添え
て頂きました。学友の方もお祝いに駆け付け、「日本と母国の懸け橋になる」という目標を、
早速 2015 年度米山記念奨学生にも教えていたように感じました。

　米山記念奨学生の皆さんには、1日も早くカウンセラーを通じて世話クラブのロータリア
ンと仲良くなってほしいという気持ちでいっぱいです。世話クラブの会長を始め、カウンセ
ラー・米山委員会長の皆様、日頃から本事業に対し多大なご理解とご協力にこの場をお借
りしまして感謝申し上げます。今後とも例会や奉仕活動を通じて、クラブのロータリアンの皆
様と積極的に理解しあえるように米山記念奨学部門委員会も精進して参りますので、どうぞ
宜しくお願い致します。

　入学式から約 2週間後の5月24日
には、米山記念奨学生・学友・カウン
セラーと新旧の米山記念奨学部門委員
の親睦を目的とした日帰りバス旅行も開
催致しました。入学式では緊張した面持
ちだった新規米山記念奨学生もすっかり
打ち解け、とても楽しそうな笑顔を見せ
ていました。

　最後になりますが、米山奨学生の皆さん、改めまして入学おめでとうございます。また、
入学式にご出席頂いた皆様におかれましては、多忙な時期ではございましたが、総勢 130
名を超える盛大な式となりましたこと、この場をお借りしまして御礼申し上げます。



2014 ～ 15 年度　ＲＬＩ　パートⅢ　報告

　春にはめずらしい台風６号直撃後の5月17日（日）に「ＲＬＩ　パートⅢ」が開催されました。今回
は、ご来賓としてRI理事北清治様が開会式にご出席され、午前中の「セッション」を見学されました。こ
の地区の「セッションリーダー」が研鑽されていることに感謝の言葉をのべて、他地区へお出かけにな
りました。
　修了証書授与されたロータリアンは以下の通りで
す。ＲＬＩでは、通年若しくは年度を亘ってパート１
からパート3まで修了された皆様に修了バッジを贈呈
しております。今回の受領者３４名に濱野ガバナーよ
りお一人ずつバッジを着けていただきました。
　濱野年度にご多忙の中、ご参加された皆様の益々
のご活躍をご祈念申し上げます。（写真は修了バッジ
受領の皆様です）

地区ＲＬＩ運営委員長　　篠原　唯史　（浦和北東ＲＣ）　

○登　　録　　者：79名（地区内73名、他地区5名、熊本城東RCオブザーバー1名）
○修了証書受領者：70名（地区内64名　欠席7名、途中退席者2名、他地区5名含む）
○修了バッジ受領者：34名（濱野年度25名、年度を亘った方9名、他地区0名）

　6月20日・21日、11月の地区大会2日目に会場入口、
浦和駅・さいたま新都心駅・大宮駅にてインターアクター
約170名と各校引率顧問教師の皆様で行った募金を濱
野ガバナー、池田青少年奉仕部門委員長、インターアク
トの代表高校生、インターアクト委員会で気仙沼に届け
に行きました。
　募金の結果につきましては左記の通りです。この募金
で集まった浄財は2011年3月11日の大震災から3年が
経過致しますが、まだ多くの方々が仮設住宅で生活し、
多くの青少年も悩みを抱えながら毎日を過ごしていま
す、そのような方々の為に支援活動を行っている宮城県
気仙沼RCがスポンサーの畠山学院インターアクトへの
合同奉仕活動資金の支援金として活用を致す予定です。

青少年育成・インターアクト委員長　
進藤　和夫（久喜菖蒲ＲＣ）

インターアクト気仙沼ツアー報告

　　　◎合計金額  　　696,806 円
　　　内訳　1）大宮地区大会会場　　253,248 円
 　　　2）大宮駅西口　　　　　150,891 円
 　　　3）さいたま新都心　　　106,341 円
 　　　4）浦和駅　　　　　　　186,326 円
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ロータリー財団奨学生知事表敬訪問

青少年交換留学生知事表敬訪問

青少年交換委員長

大塚　崇行（上尾ＲＣ）

　青少年交換留学生の知事表敬訪問及び埼玉親善大使委嘱式が6月17日知事公館にて行
われました。この事業は毎年行われており、2570地区との合同事業となっています。
　参加者は2770地区からは濱野ガバナーを始めロータリー関係者8名、派遣生21名、来日
生16名の45名。2570地区が17名の総勢62名での参加となりました。
　初めに濱野ガバナーより役員の紹介と挨拶を行った後、派遣生及び来日生全員が自己紹
介をし、代表として松本紗緒里さんとサム君が留学に対する抱負と思いを立派にスピーチし
ました。その後、上田知事より留学に対する激励のご挨拶を頂きました。
　続いて埼玉県親善大使委嘱式が行われ、櫻井悠馬君とパーカー君が代表して知事より委
嘱状を頂きました。そして閉会の後、知事を囲み記念撮影を行いました。
　この事業が来日生と派遣生にとって最後の事業となり、来日生は6月下旬より順次帰国を
し、派遣生は8月上旬よ
り其々の派遣国へ旅立
ちます。皆が無事にそし
て充実した留学生活が
送れるようお祈りいたし
ます。

　去る5月11日(月)知事公館に於いて、知事表敬訪問お
よび埼玉親善大使委嘱式が行われました。

2570地区、2770地区それぞれの財団奨学生が委嘱状を手渡され
ました。我が地区からは、本田真理子さん(グローバル補助金)成田
七海さん(地区補助金)の2人が出席し、ロータリー関係者は濱野英
美ガバナーをはじめ8名の出席者です。
　奨学生は上田知事の前で他国で学ぶ目的、そして夢を伝えまし
た。知事より力強いエールを送られ、緊張の面持ちでしたが、庭で知
事を囲み写真撮影を行う時には笑顔があふれておりました。
　留学を終え日本に帰国後は勉強の成果が生かされることでしょう。

財団奨学・平和フェロー・学友委員長　
　野口　佐智代（越谷東ＲＣ）

この表敬訪問は5月13日付の埼玉新聞に報道されました。
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会　長　永嶋　幸男（春日部ＲＣ）

春日部ＲＣ創立 50 周年記念式典

　平成26年11月22日の午後4時から、国際ロータリー第2770地区 春日部ロータリークラブ
の創立50周年記念式典が東武ホテルレバント東京で開催されました。
春日部ロータリークラブは春日部市初のロータリークラブとしてスタートし、老年・荘年・青年
の会員が和気あいあいと集い、奉仕の理想を求め、地域や世界に貢献する団体です。
　当日は、石川春日部市長、濱野 英美ガバナー、元RI会長の田中 作次様など、多数の関係者
が出席しました。

　また、この日は国際ロータリー3500地区の台湾のロータリークラブとの姉妹クラブ第13次
再締結調印式も行われました。
　記念式典後、出席者130人は、友好と懇親を楽
しみました。

▶　春日部市
　　第 1児童館
　　（エンゼルドーム）
　　屋外時計

▲　グローバル補助金プロジェクト中 RC

▲　記念式典

▲　中 RC・春日部ＲＣ　第 13 次姉妹クラブ再締結調印式

▶　国際奉仕プロジェクト
　　メトロポリタン・マロロスＲＣ
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　4月29日、帝国ホテルにて八潮ロータリークラブ創立40周年記念式典を250名の参加者
で開催させていただきました。当クラブは1975年7月8日、スポンサークラブ草加ロータリー
クラブのお力添えにより創立させていただきました。40周年を迎えられたことは、長年に渡る
諸先輩たちの大変な努力の積み重ねの賜物と深く感謝しております。
　そして2012年、奇跡が起こりました。田中作次国際ロータリー会長の誕生です。八潮ロー
タリークラブの一番の実績は、何と言っても国際ロータリーの会長を輩出させていただいた
ことです。同時にこの快挙は、40年間我がクラブに携わっていただいた皆様の心が繋がって
実現したものだと思っております。それ故にこの40周年の式典は、感謝の気持ちを込めた心
温まる式典にさせていただければよいと考えました。式典では、現在3名在籍しております
チャーターメンバーへ表彰・感謝状を贈呈し、記念講演として当クラブ・田中作次 元国際ロー
タリー会長に「世界のロータリー」というテーマでお願い致しました。また記念演奏会として二
本のヴァイオリンとピアノのプチコンサートを行い、ご列席いただいた皆様に格式と格調の高
いひと時を味わっていただきました。
　40周年記念事業として、八潮車庫前に設置しております広告塔の補修と八潮市内の小学
校・中学校・高校へ寄付金の贈呈を致しました。また市民ふれあいゴルフ大会と銘打ち、ロー
タリーデーとして盛大な記念事業も行うことができました。
　八潮ロータリークラブはこれから50周年に向け国際親善、地域社会の発展に貢献できるク
ラブとして努力していく所存です。今後ともこれまで以上のご指導、ご鞭撻を宜しくお願い申
し上げます。

八潮ＲＣ創立 40 周年記念式典

会　長　沼澤　明夫（八潮ＲＣ）
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7/18・10/18
第 6回越谷ジュニア甲子園野球大会開催

・幸手市立さくら小学校児童とカンボジアの
子供たちとの交流イベント開催

・水辺の再生イベント　
　　　「浮きウキフェスタ 26」に参加

7/30~8/6 越谷北ＲＣ幸手中央ＲＣ

10/15・11/8
「蕨西口駅前での献血運動」実施

・「蕨市民公園時計塔修復事業」実施
・安全安心まちづくりフォーラム
　『災害時トイレどうしよう ! in 埼玉』開催

4/14蕨　ＲＣ 　　　　蕨　ＲＣ

ロータリーデー報告ロータリーデー報告ロータリーデー報告ロータリーデー報告

8/19・26
・「おつかれさま広場」の清掃
・「災害対策出前教室オープン例会」開催

蕨　ＲＣ8/16・17
戸田ふるさと祭り会場にて
「福島県の産品販売会」実施

戸　田ＲＣ
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9/7
「大宮アルディージャ塚本選手による講演と

サッカースクール」開催
「第 18回戸田西 RC杯　

ソフトバレーボール大会」開催

11/29 戸田西・戸田イブニングＲＣ共催戸田西ＲＣ

3/14
八潮市民まつりにて

「観葉植物販売・ポリオ撲滅募金」実施「青春メッセージ」開催

3/24北　本ＲＣ 　　　　八潮イブニングＲＣ

9/15・1/25
・「第 1回越谷レイクタウンフェスティバル」開催
・「第 12回国際食文化交流会」開催

越谷中ＲＣ4/4・5
・ロータリーファミリー中心に「グランドゴルフ大会」開催

・「平成 27年度戸田市少年野球大会総合開会式」開催

戸田西ＲＣ
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3/14・15

「第 10回春日部チャリティイベント」開催
「東日本大震災で被災した地域の
子供たちの心の支援」をテーマに
青少年の交流サッカー大会開催

4/12 春日部南ＲＣ浦和東ＲＣ

4/29
「第 5回ふれあいコンサート」開催三郷市公園緑地課共催で

「市内春の花いっぱい運動」実施

5/9三　郷 RC 　　　　川　口ＲＣ

4/25
「第 22回鴻巣ふれあいウォーキング」開催

鴻巣水曜ＲＣ4/21
「落語鑑笑会」開催

川口東ＲＣ
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ロータリー平和フェローロータリー平和フェロー
「日本文化交流会」「日本文化交流会」（2770地区主催）（2770地区主催）

　5 月 23 日（土）平和フェローの 1 つ
の事業として日本文化交流会があり、当
地区が担当し、ユネスコ無形文化遺産和
紙漉き体とそば打ち体験が山崎敬生、宮
崎陽市郎両ホストエリアコーディネー
ター補佐、 ICU から大野智子コーディ
ネーター、他地区より多数の参加があり、
平和フェロー 12 期生 6 名 13 期生 6 名
が大宮に 9 時 30 分集合。出発前、当地
区井原ガバナーエレクトよりご挨拶いた
だき目的地に向け出発。11時に予定通り
和紙漉き体験場所に着き、それぞれ個性
豊かな絵葉書を作り、乾燥までの時間を
利用して、隣にあるそば打ち体験場へと
移り 5 人 1 組で体験し、最初は慣れない
手つきで食べれるそばが出来るか心配で
したが、ビニール袋にそばを入れ足で踏
みつける工程にいくといつの間にかそば
打ちダンスが始まり、楽しくそばが打て、
フェローの皆さんも打ちたてのそばと天
ぷらを美味しそうに食べていました。
　その後、川越で小江戸を自由に散策し、
一路大宮へ。予定より少し遅れ、懇親会
の行われる「まこと」で濱野ガバナーに
お出迎えいただき、懇親会が濱野ガバ
ナーのご挨拶、中山次年度財団委員長の
乾杯で始まり、2 時間の楽しい懇親がで
きたのではないかと思います。最後に山
崎ホストエリアコーディネーター補佐より
当地区に対してのお礼をいただき、井原ガ
バナーエ
レクトの
ご挨拶で
日本文化
交流会が
終了。

5/10
「第 33回　芝ふるさとまつり」にて
ポリオ撲滅募金を目的に模擬店出店

川口北ＲＣ

6/1
チャリティコンサート

「大空にはばたけ愛の響き」開催　　

さいたま大空ＲＣ

5/23
さいたま市障がい者福祉施設「春光園」にて

『新緑会』開催

大宮北東ＲＣ
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田中德兵衞
（川口）

平成 27 年 5 月 28 日

石野　榮一
（越谷南）

平成 27 年 5 月 29 日

吉田　豊治
（越谷南）

平成 27 年 6 月 26 日

大竹　功一
（浦和）

平成 27 年 6 月 16 日

菊地　廣
（岩槻）

平成 27 年 5 月 25 日

倉島　保
（三郷ウエンズデー）

平成 27 年 4 月 23 日

井原　正
（さいたま中央）

平成 27 年 5 月 22 日

清水　裕次
（岩槻東）

平成 27 年 6 月 9 日

浅沼　良臣
（川口）

平成 27 年 6 月 18 日

齋藤　博重
（上尾）

平成 27 年 6 月 18 日

岩﨑　勉
（桶川）

平成 27 年 4 月 28 日

佐野　春樹
（浦和）

平成 27 年 4 月 27 日

内藤　正
（浦和）

平成 27 年 4 月 27 日

日吉　憲一
（上尾北）

平成 26 年 7 月 25 日

田中　雪心
（蓮田）

平成 26 年 7 月 28 日

市川　英敏
（八潮みらい）

平成 27 年 6 月 6 日

関口　和夫
（上尾）

平成 27 年 6 月 18 日

塚越　敏夫
（川口南）

平成 27 年 6 月 10 日

牟田　知正
（川口）

平成 27 年 5 月 28 日

島田　克己
（春日部南）

平成 27 年 5 月 29 日

田口　浩
（春日部南）

平成 27 年 5 月 29 日

伊澤　秀雄
（春日部南）

平成 27 年 5 月 29 日

那須野長三
（川口）

平成 27 年 6 月 18 日

羽山　勝幸
（川口南）

平成 27 年 6 月 10 日

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（7）（7）

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（3）（3） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（3）（3） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（3）（3） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（2）（2）

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ

Ｐ・Ｈ・Ｆ

大貫　充
（浦和）

平成 27 年 6 月 30 日

Ｐ・Ｈ・Ｆ

森田　康之
（川口北）

平成 26 年 12 月 10 日

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（2）（2） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（2）（2） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1）

大口寄付 191,508.32$ 大口寄付 23,125.95$ 大口寄付 22,414.18$

大岩　博信
（浦和）

平成 27 年 6 月 16 日

大貫　等
（上尾西）

平成 27 年 5 月 20 日

岡田　和男
（大宮北）

平成 27 年 6 月 11 日

根本　邦通
（川口シティ鳩ヶ谷）

平成 27 年 6 月 19 日

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（5）（5） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（4）（4） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（4）（4） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（4）（4）

大口寄付 21,959.76$ 大口寄付 10,005.37$

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（3）（3）

大口寄付 10,110$

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（3）（3）

加藤　和正
（岩槻東）

平成 27 年 5 月 21 日

小畑　正勝
（鴻巣水曜）

平成 27 年 6 月 4 日

越谷中ＲＣ

平成 27 年 4 月 3 日

池永　幸生
（八潮イブニング）

平成 27 年 4 月 27 日

草加中央ＲＣ

平成 27 年 4 月 10 日

創立２0 周年記念事業創立２５周年記念事業ベネファクター（10）（10）ベネファクター（11）（11） ベネファクター（1）（1）

ロ
ー
タ
リ
ー
財
団
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新
会
員

石塚　岳
（松伏）

平成 27 年 1 月 1 日入会

石塚家

飲食業　和食

田口　純子
（越谷南）

平成 27 年 2 月 12 日入会

ライフクリエイト㈲

電気工事

小笠原薫子
（草加松原）

平成 27 年 4 月 5 日入会

小笠原会計事務所

公認会計士

岩満　孝明
（浦和）

平成 27 年 4 月 17 日入会

オリックス㈱埼玉ブロック　さいたま支店

金融商品取引業

田邉さとみ
（浦和ダイヤモンド）

平成 27 年 4 月 28 日入会

㈱芳賀工業

建設業　鉄骨加工業

邨田　茂
（吉川）

平成 27 年 6 月 29 日

吉田　豊治
（越谷南）

平成 27 年 5 月 29 日

さいたま大空ＲＣ

平成 27 年 6 月 17 日

八潮ＲＣ

平成 27 年 6 月 1 日

浦和ダイヤモンドＲＣ

平成 27 年 4 月 24 日

創立２0 周年記念事業

浦和中ＲＣ

平成 27 年 4 月 28 日

創立 25 周年記念事業 創立 40 周年記念事業 クラブ寄付

浦和中ＲＣ

平成 27 年 4 月 28 日

創立 25 周年記念事業

野島　照雄
（浦和南）

平成 27 年 5 月 18 日

長谷川吉昭
（吉川）

平成 27 年 6 月 29 日

白井　義巳
（八潮）

平成 27 年 5 月 11 日

山野　光雄
（川口モーニング）

平成 27 年 4 月 3 日

菅野　善男
（吉川）

平成 27 年 6 月 29 日

栗原　種雄
（浦和南）

平成 27 年 5 月 18 日

中島　存常
（浦和）

平成 27 年 4 月 27 日

米山功労者マルチプル（6）（6） 米山功労者マルチプル（5）（5）

米山功労者マルチプル（5）（5） 米山功労者マルチプル（4）（4） 米山功労者マルチプル（4）（4）

遠藤　正明
（浦和南）

平成 27 年 5 月 18 日

米山功労者マルチプル（6）（6）

根本　定一
（吉川）

平成 27 年 6 月 29 日

小滝　敏郎
（浦和南）

平成 27 年 5 月 18 日

越谷中ＲＣ

平成 27 年 4 月 3 日

草加中央ＲＣ

平成 27 年 4 月 10 日

浦和ダイヤモンドＲＣ

平成 27 年 4 月 24 日

米山功労者マルチプル（4）（4）

羽山　勝幸
（川口南）

平成 27 年 6 月 10 日

磯　利昭
（川口北）

平成 27 年 4 月 28 日

米山功労者マルチプル（3）（3） 米山功労者マルチプル（1）（1）

米山功労者マルチプル（1）（1）

田中　雪心
（蓮田）

平成 26 年 7 月 28 日

村井有一郎
（吉川）

平成 27 年 6 月 29 日

米山功労者マルチプル（3）（3）

米
山
奨
学
会

津島　英世
（吉川）

平成 27 年 6 月 29 日

米山功労者メジャードナー（45）（45）

米山功労者メジャードナー（20）（20） 米山功労者メジャードナー（15）（15） 米山功労者メジャードナー（14）（14） 米山功労者メジャードナー（10）（10）

創立２5 周年記念事業 創立２0 周年記念事業 創立２5 周年記念事業

八潮ＲＣ

平成 27 年 6 月 1 日

さいたま大空ＲＣ

平成 27 年 6 月 17 日

クラブ寄付

大宮シティＲＣ

平成 27 年 6 月 29 日

クラブ寄付

創立 40 周年記念事業

浦和西ＲＣ

平成 27 年 4 月 17 日

創立 40 周年記念事業



伊東　正文
（浦和）

平成 27 年 6 月 30 日入会

株式会社　サンエム

アルミ建材販売

3232

牧野　眞一
（浦和）

平成 27 年 5 月 15 日入会

学校法人　九里学園

高等学校、大学、短期大学部

大熊　博
（浦和北東）

平成 27 年 6 月 2 日入会

農　業

渡利　憲一
（戸田イブニング）

平成 27 年 5 月 14 日入会

㈲渡利商事

運輸業

白坂　和久
（川口西）

平成 27 年 5 月 12 日入会

大和証券㈱　川口支店

証券業

浅野　　雅弘
（浦和南）

平成 27 年 5 月 1 日入会

㈱武蔵野銀行　南浦和支店

銀行業

加見　英之
（越谷）

平成 27 年 5 月 12 日入会

明治安田生命保険

生命保険

並木　正光
（春日部西）

平成 27 年 5 月 14 日入会

㈱並木樹脂

建築防水工事

浜口　昇
（戸田イブニング）

平成 27 年 5 月 14 日入会

㈲浜口技建

建設業

細田　善則
（戸田）

平成 27 年 6 月 1 日入会

東京海上日動火災保険㈱

障害保険業

蓮池　慎二
（大宮）

平成 27 年 5 月 27 日入会

キリンビールマーケティング㈱埼玉支社

ビール製造

市川　雅行
（浦和南）

平成 27 年 6 月 1 日入会

日本郵便㈱浦和神明郵便局

郵便業

中村　理
（越谷）

平成 27 年 5 月 19 日入会

朝日生命保険

新種保険

里吉　知巳
（浦和中）

平成 27 年 5 月 21 日入会

㈱タウンエージェント

不動産・住宅販売業

徳田　俊一
（浦和）

平成 27 年 5 月 22 日入会

㈱プラントレコードサービス

日本料理

松島　修一
（北本）

平成 27 年 6 月 18 日入会

福祉介護

竹内　雅人
（大宮西）

平成 27 年 6 月 15 日入会

ユウキテクノス㈱

電気工事　業

松田　修
（大宮シティ）

平成 27 年 6 月 10 日入会

松田内科クリニック

内科医

石井　理恵
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 6 月 11 日入会

石井りえ音楽事務所

技術サービス　ピアニスト

渡辺　圭
（蓮田）

平成 27 年 6 月 3 日入会

パソコンサポート K.R.R

情報サービス

清水　和
（浦和東）

平成 27 年 6 月 4 日入会

朝日生命保険相互会社さいたま支店

個人保険

白井　智子
（浦和東）

平成 27 年 6 月 4 日入会

㈱白井商事

不動産仲介業

小川　晃士
（越谷南）

平成 27 年 6 月 25 日入会

小川興業

保線管理

酒井　新樹
（越谷北）

平成 27 年 6 月 24 日入会

㈱イワキ

防水工事業

田中　勇一
（浦和）

平成 27 年 6 月 19 日入会

㈱ SPD アラーム

警備設備

田中　栄
（浦和）

平成 27 年 6 月 19 日入会

みずほ証券㈱浦和支店

証券業

岡崎　渉
（浦和北東）

平成 27 年 6 月 23 日入会

東洋大学

大学教員

山本　正乃
（越谷北）

平成 27 年 6 月 24 日入会

やまびこ塾

私　塾

渡辺　武弘
（蓮田）

平成 27 年 6 月 24 日入会

イタリアンレストラン　ポワール

洋　食

髙田　茂
（浦和南）

平成 27 年 5 月 1 日入会

一般社団法人埼玉県相続サポートセンター

コンサルタント

平野　平蔵　様
（越谷）

平成 27 年 4 月 4 日
享年 90 歳

森田　久夫　様
（草加松原）

平成 27 年 5 月 28 日
享年 66 歳

小林　圀仁　様
（蕨）

平成 27 年 6 月 14 日
享年 73 歳

山口　禮三郎　様
（春日部）

平成 27 年 6 月 10 日
享年 90 歳
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2014 ～ 2015 年度　   5 月5 月　会員数及び出席率報告
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内
女性

内
女性

出席率 順位
内

女性
内

女性
出席率 順位

浦和 113 1 117 2 4 5 5 82.86 34 35 幸手 43 1 42 1 -1 5 1 81.74 36 21

浦和東 80 4 85 6 5 5 8 90.97 8 7 蓮田 47 1 52 2 5 5 6 89.74 13 46

浦和南 23 0 28 1 5 3 6 88.09 18 6 久喜菖蒲 53 4 53 4 0 6 3 79.92 49 40

浦和中 35 2 38 2 3 5 3 92.54 6 5 栗橋 9 0 10 0 1 2 1 85.00 28 44

浦和ダイヤモンド 25 7 29 10 4 5 5 71.99 67 29 幸手中央 25 0 27 0 2 3 3 79.01 53 68

第1グループ計 276 14 297 21 21 23 27 85.29 第7グループ計 177 6 184 7 7 21 14 83.08

浦和北 72 6 76 8 4 5 8 81.46 38 58 越谷 86 6 88 6 2 5 7 88.96 16 26

さいたま中央 46 2 46 3 0 3 2 82.61 35 51 越谷南 51 5 54 5 3 5 6 75.01 61 66

浦和西 16 2 20 3 4 5 5 78.33 54 52 越谷北 55 2 55 2 0 5 1 77.37 56 43

浦和北東 45 4 47 6 2 5 3 62.96 73 71 越谷東 50 6 51 5 1 2 3 75.03 60 64

さいたま新都心 38 0 39 0 1 3 4 88.46 17 8 越谷中 20 3 21 2 1 2 2 93.65 5 9

第2グループ計 217 14 228 20 11 21 22 78.76 第8グループ計 262 22 269 20 7 19 19 82.00

大宮 69 0 67 0 -2 2 3 73.73 65 56 八潮 43 3 51 4 8 10 9 71.40 68 61

大宮南 38 6 43 9 5 5 9 81.39 39 34 八潮イブニング 27 0 27 0 0 3 0 91.37 7 42

大宮中央 46 1 47 1 1 5 5 76.59 58 69 草加中央 28 1 26 1 -2 8 0 85.20 27 12

大宮南東 7 4 7 4 0 2 0 79.60 50 54 八潮みらい 26 0 23 0 -3 5 0 84.05 32 22

大宮シティ 72 4 76 4 4 8 4 80.70 44 55 草加松原 33 2 33 2 0 5 2 79.38 51 65

さいたま欅 20 2 22 2 2 5 2 74.24 63 45 第9グループ計 157 6 160 7 3 31 11 82.28

さいたま大空 17 9 19 9 2 3 3 73.68 66 67 吉川 31 2 33 2 2 3 3 86.21 21 60

第3グループ計 269 26 281 29 12 30 26 77.13 三郷 34 3 37 3 3 5 6 84.54 29 37

大宮西 90 5 92 5 2 10 8 80.37 46 62 三郷中央 18 0 20 1 2 7 2 85.62 24 23

岩槻 28 3 26 3 -2 3 0 71.15 69 72 三郷ウェンズデー 25 4 27 4 2 5 2 76.54 59 63

大宮北 23 1 22 1 -1 5 0 87.04 19 24 松伏 12 3 14 3 2 3 2 97.62 2 10

大宮東 32 0 43 0 11 5 12 86.11 22 38 第10グループ計 120 12 131 13 11 23 15 86.11

岩槻東 28 1 32 3 4 3 5 80.20 47 33 川口 80 12 86 13 6 5 11 81.10 41 70

大宮北東 15 2 16 2 1 3 1 68.80 70 73 鳩ヶ谷 24 0 24 0 0 3 2 85.23 26 28

第4グループ計 216 12 231 14 15 29 26 78.95 川口東 20 0 21 0 1 5 1 80.96 42 36

上尾 35 1 37 1 2 5 2 90.09 11 3 川口・鳩ヶ谷武南 26 2 25 2 -1 2 0 89.20 15 14

鴻巣 22 1 23 2 1 6 2 98.86 1 1 川口モーニング 31 1 31 2 0 3 2 63.87 71 30

桶川 17 0 18 0 1 5 2 86.42 20 57 川口南 33 4 35 5 2 5 2 63.50 72 74

上尾西 45 0 46 0 1 2 2 89.27 14 11 川口シティ鳩ヶ谷 19 1 17 1 -2 3 1 80.83 43 27

北本 9 0 8 0 -1 2 0 81.25 40 13 埼玉ゆず 12 12 12 12 0 5 0 75.00 62 48

上尾北 24 0 27 0 3 2 3 96.21 4 2 第11グループ計 245 32 251 35 6 31 19 77.46

鴻巣水曜 32 5 34 5 2 5 2 84.31 30 20 戸田 50 5 51 5 1 3 1 85.48 25 50

桶川イブニング 18 1 18 1 0 3 1 79.16 52 41 蕨 27 2 27 2 0 5 1 84.23 31 19

第5グループ計 202 8 211 9 9 30 14 88.20 川口西 28 4 28 4 0 3 2 77.33 57 49

春日部 40 0 38 0 -2 5 2 90.33 10 25 戸田西 26 1 26 1 0 2 1 89.77 12 4

杉戸 37 0 39 1 2 4 4 78.20 55 47 川口北 23 0 24 0 1 3 2 56.50 74 53

春日部西 29 1 30 1 1 3 1 81.48 37 31 川口北東 19 1 20 2 1 3 2 85.64 23 17

庄和 22 1 24 1 2 3 2 80.02 48 39 川口中央 13 2 13 3 0 3 2 80.55 45 32

春日部南 28 2 31 3 3 7 3 96.77 3 15 川口むさし野 18 2 16 3 -2 2 1 90.62 9 18

春日部イブニング 23 1 26 1 3 3 3 84.00 33 16 戸田イブニング 17 0 20 0 3 2 3 74.12 64 59

第6グループ計 179 5 188 7 9 25 15 85.13 第12グループ計 221 17 225 20 4 26 15 80.47

地区合計 2541 174 2656 202 115 309 223 81.91

通算
出席率
順位

当月目標

純増

通算

入会

目標

純増

通算

入会

通算
出席率
順位

当月

クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減増減クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数

※2014年9月6日に杉戸RCと杉戸中央RCが合併されました。

※2015年1月1日に草加南RCと草加中央RCが合併されました。
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内
女性

内
女性

出席率 順位 出席率 順位
内

女性
内

女性
出席率 順位 出席率 順位

浦和 113 1 117 2 4 5 7 87.46 25 84.413 36 幸手 43 1 41 1 -2 5 1 82.73 49 86.81 23

浦和東 80 4 85 7 5 5 10 90.56 11 92.361 7 蓮田 47 1 52 2 5 5 8 82.54 51 82.10 47

浦和南 23 0 27 1 4 3 7 92.25 8 92.823 4 久喜菖蒲 53 4 49 4 -4 6 3 83.73 46 83.66 39

浦和中 35 2 37 2 2 5 3 95.59 3 92.618 5 栗橋 9 0 10 0 1 2 1 87.50 23 83.10 44

浦和ダイヤモンド 25 7 25 8 0 5 5 86.30 28 85.228 30 幸手中央 25 0 27 0 2 3 3 79.01 57 75.22 68

第1グループ計 276 14 291 20 15 23 32 90.43 89.489 第7グループ計 177 6 179 7 2 21 16 83.10 82.18

浦和北 72 6 74 8 2 5 8 76.10 62 79.19 56 越谷 86 6 89 6 3 5 8 91.48 10 86.22 27

さいたま中央 46 2 44 3 -2 3 2 85.87 30 80.48 50 越谷南 51 5 55 5 4 5 7 87.49 24 77.28 61

浦和西 16 2 20 3 4 5 5 83.75 45 79.941 52 越谷北 55 2 55 3 0 5 3 90.25 14 83.33 42

浦和北東 45 4 48 5 3 5 5 79.48 56 73.692 71 越谷東 50 6 48 4 -2 2 3 77.13 60 76.71 66

さいたま新都心 38 0 38 0 0 3 4 87.35 26 91.179 9 越谷中 20 3 17 1 -3 2 2 83.80 44 90.69 10

第2グループ計 217 14 224 19 7 21 24 82.51 80.896 第8グループ計 262 22 264 19 2 19 23 86.03 82.84

大宮 69 0 63 0 -6 2 3 84.48 40 79.594 53 八潮 43 3 39 3 -4 10 9 67.38 73 76.87 65

大宮南 38 6 39 7 1 5 9 85.36 34 84.787 32 八潮イブニング 27 0 25 0 -2 3 0 85.20 38 83.31 43

大宮中央 46 1 43 1 -3 5 5 68.09 72 74.213 70 草加中央 28 1 23 1 -5 8 0 85.63 31 89.87 12

大宮南東 7 4 7 4 0 2 0 79.60 55 79.533 54 八潮みらい 26 0 23 0 -3 5 0 88.04 20 87.21 20

大宮シティ 72 4 77 4 5 8 5 77.83 59 79.05 57 草加松原 33 2 33 2 0 5 2 85.99 29 77.20 62

さいたま欅 20 2 22 2 2 5 2 78.79 58 82.166 46 第9グループ計 157 6 143 6 -14 31 11 82.45 82.89

さいたま大空 17 9 17 7 0 3 3 73.33 66 75.507 67 吉川 31 2 33 2 2 3 3 80.53 54 77.97 60

第3グループ計 269 26 268 25 -1 30 27 78.21 79.264 三郷 34 3 37 3 3 5 6 83.88 43 83.89 38

大宮西 90 5 89 4 -1 10 9 73.26 67 76.888 64 三郷中央 18 0 20 1 2 7 2 84.00 42 86.56 25

岩槻 28 3 22 3 -6 3 0 69.23 71 69.277 72 三郷ウェンズデー 25 4 26 4 1 5 2 76.85 61 76.99 63

大宮北 23 1 22 1 -1 5 0 87.78 22 86.669 24 松伏 12 3 14 3 2 3 2 96.43 2 91.27 8

大宮東 32 0 43 0 11 5 12 87.30 27 84.131 37 第10グループ計 120 12 130 13 10 23 15 84.34 83.33

岩槻東 28 1 30 3 2 3 5 82.63 50 84.595 34 川口 80 12 79 12 -1 5 11 88.29 19 74.90 69

大宮北東 15 2 16 2 1 3 1 70.83 69 68.543 73 鳩ヶ谷 24 0 22 1 -2 3 3 87.88 21 85.48 28

第4グループ計 216 12 222 13 6 29 27 78.51 78.351 川口東 20 0 21 0 1 5 1 88.33 18 84.42 35

上尾 35 1 37 1 2 5 2 94.59 5 93.746 3 川口・鳩ヶ谷武南 26 2 25 2 -1 2 0 90.45 12 89.12 14

鴻巣 22 1 23 2 1 6 2 98.61 1 95.535 1 川口モーニング 31 1 27 2 -4 3 2 83.07 48 84.88 31

桶川 17 0 18 0 1 5 2 73.78 65 78.385 58 川口南 33 4 31 5 -2 5 2 64.51 74 62.22 74

上尾西 45 0 45 0 0 2 2 88.69 17 90.496 11 川口シティ鳩ヶ谷 19 1 17 1 -2 3 1 92.92 7 86.33 26

北本 9 0 8 0 -1 2 1 90.28 13 89.758 13 埼玉ゆず 12 12 12 12 0 5 0 91.66 9 82.17 45

上尾北 24 0 27 0 3 2 3 95.19 4 94.032 2 第11グループ計 245 32 234 35 -11 31 20 85.89 81.19

鴻巣水曜 32 5 31 4 -1 5 2 85.29 35 88.011 18 戸田 50 5 52 5 2 3 2 84.91 39 81.08 49

桶川イブニング 18 1 16 1 -2 3 1 85.25 36 83.52 41 蕨 27 2 20 1 -7 5 1 80.85 53 87.67 19

第5グループ計 202 8 205 8 3 30 15 88.96 89.185 川口西 28 4 28 4 0 3 2 70.40 70 80.20 51

春日部 40 0 36 0 -4 5 2 94.00 6 87.074 22 戸田西 26 1 25 1 -1 2 1 85.22 37 92.53 6

杉戸 37 0 38 1 1 4 4 75.21 63 81.102 48 川口北 23 0 21 0 -2 3 2 73.90 64 79.37 55

春日部西 29 1 30 1 1 3 1 83.25 47 84.736 33 川口北東 19 1 19 2 0 3 2 85.46 33 88.16 17

庄和 22 1 22 1 0 3 2 81.25 52 83.534 40 川口中央 13 2 13 3 0 3 2 90.00 15 85.24 29

春日部南 28 2 29 3 1 7 3 85.49 32 88.683 15 川口むさし野 18 2 16 3 -2 2 1 89.18 16 88.41 16

春日部イブニング 23 1 25 1 2 3 3 72.00 68 87.103 21 戸田イブニング 17 0 19 0 2 2 3 84.20 41 78.30 59

第6グループ計 179 5 180 7 1 25 15 81.87 85.372 第12グループ計 221 17 213 19 -8 26 16 82.68 84.55

地区合計 2541 174 2553 191 12 309 241 83.74 83.37

通算当月目標

純増

通算

入会

目標

純増

通算

入会

当月

クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減

通算

増減クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数

※2014年9月6日に杉戸RCと杉戸中央RCが合併されました。

※2015年1月1日に草加南RCと草加中央RCが合併されました。



会員増強維持部門委員長　小山　重治　（戸田西RC）

濱野年度会員増強のまとめ濱野年度会員増強のまとめ濱野年度会員増強のまとめ濱野年度会員増強のまとめ

グループ ガバナー補佐（敬称略） 純増目標数 純増数 達成率 グループ ガバナー補佐（敬称略） 純増目標数 純増数 達成率

1 高栁　和之 23 15 65.22% 7 印田　博秀 21 2 　9.52%
2 井原　　實 21 7 33.33% 8 浅水　尚伸 19 2 10.53%
3 星野　時夫 30 -1 -3.33% 9 大島　　勝 31 -14 -45.16%
4 鈴木　　隆 29 6 20.69% 10 白石　克己 23 10 43.48%
5 小髙　正之 30 2 6.67% 11 小川　長四郎 31 -11 -35.48%
6 吉岡　　修 25 1 4.00% 12 熊木　正太郎 26 -8 -30.77%

　　　　地区内全体 309 11 3.55%

　２０１４～２０１５年度の一年が終わりました。部門委員長としてのロータリーの一年は
長いようで早かった様に感じています。そして様々な処でロータリーを学んだ一年でもありま
した。部門委員長の一年の始まりは前年度１１月の部門委員長会議からですが、初めて会う
他の部門委員長とはこの一年はお会いする機会も多くその一年を過ごした後にはすっかり
と同期の仲間のようになれました。会員増強維持部門でも委員会を繰り返すごとにまとまり
も出来、ガバナーをはじめとして担当諮問、委員の皆様には大変お世話になりました。
　さて今年度の新会員の入会は５月末で２２０名でした。残すところで最終的には２３０
名程になるかと思います。２０１３～２０１４年度は２５８名でしたので約一割少なくなり
ました。それではこの間の退会者がどれ位いたかによって年度の増減が決まりますが、４月
末で１０１名の退会者がいましたので見込みではありますが、１００名程度の純増が期待
されます。各クラブの新年度の目標も掲げられていますが、その目標を達成できるように新た
な年度の取り組みを実現して頂きたいと思います。
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